



## Protokoll der Generalversammlung des Schützenvereins Niederesch e.V. vom 17. März 2012 in der Gaststätte des Vereinswirtes Berno Wienefoet

Der 2. Vorsitzende Oliver Engel eröffnete gegen 20<sup>10</sup> Uhr in Anwesenheit von 68 Vereinsmitgliedern die Versammlung. Er entschuldigte den 1. Vorsitzenden Gottfried Tembrockhaus, der aus wichtigem Grunde nicht an der Versammlung teilnehmen kann. Dann begrüßte er den König Roland Nienhues, den neuen Kaiser Andreas Weßling, den Oberst Ralf Hippe, den Hauptmann Vincent ten Voorde, den Ehrenvorstand und unseren Festwirt Berno Wienefoet.

Nach einer kleinen Änderung der Tagesordnung (Kassenbericht wird vorgezogen) fragte er die Versammlung, ob es Einwände gäbe. Sie wurde genehmigt.

Im Anschluss daran gedachte man der Verstorbenen Vereinsmitglieder Hans Giesselink und Hermann Ruhkamp.

Neu aufgenommen wurden Michael Gerling, Nils Niehoff und Franz Tümler junior.

Der Hauptkassierer berichtete über die Einnahmen und Ausgaben bis zum 17. März 2012.

Schriftführer Walter Heying verlas Protokoll. Es gab es keine Änderungswünsche. Es wurde einstimmig genehmigt.

Oliver Engel berichtete über die Tätigkeiten der vergangenen Monate. Neben anderen wurden unter unserer maßgeblichen Mitwirkung die Adventsstimmung an der Bergwindmühle und dem Ochtrup Weihnachtsmarkt organisiert und durchgeführt. Auch die Weihnachtsfeier der Senioren wurde sehr gut angenommen. 90 Senioren beteiligten sich in der Villa Winkel. Großen Dank gilt dem Orgateam rund um Helmut Küper. Weitere Termine waren der Niederesch-Nikolausumzug und die vielen gut organisierten Termine des KCN. Mit dem neuen Wagen und der Fußgruppe wurde jeweils der 2. Platz erreicht.

Die Kassenprüfer (Franz Bätker und Stephan Kerstiens) gaben an, keine Unstimmigkeiten oder Auffälligkeiten entdeckt zu haben und empfahlen der Versammlung den Kassierer und den gesamten Vorstand zu entlasten. Diesem entsprachen sie.

Der 2. Vorsitzende gab genauere Informationen zum Schützenfest 2012 bekannt. So werden zum ersten Mal Chips an die Schützen verteilt. Mit diesen können Sie kostenlos Getränke erhalten. Des Weiteren wurde das neue Banner vorgestellt, dass hinter dem Königspaar im Festzelt angebracht wird. Die Versammlung war begeistert. Auch werden Pins zum ersten Mal verkauft. Sie sind limitiert (150 Stück) und enthalten die aktuelle Jahreszahl. Es werden keine nachbestellt. Zum Schützenfest werden von den Damen des geschäftsführenden Vorstands Wimpelketten hergestellt. Großen Dank gilt hier Christoph Stohldreier und Andreas Weßling, die für die Besorgung und Vorbereitung verantwortlich zeichnen.

Unter dem Punkt Verschiedenes wurde die große Klickanzahl auf der Homepage von Sebastian Schneuing genannt. Es wird zur EM ein Tippspiel auf unserer Homepage angeboten. Preise sind unter anderen ein 30 €-Tankgutschein von Bernd Rensing und 30 Liter Rolinck-Pils mit 3 Liter Kurzen vom Kaiser Andreas Weßling. Es wurde der Auftrag an die Jugendvertreter erteilt, für die Jugendlichen zwischen 14 und 18 Jahren etwas anzubieten. Sie sollen die Vielfältigkeit des Schützenvereins Niederesch kennenlernen.

Um 23<sup>35</sup> schloss der 2. Vorsitzende die Versammlung.

Im Verlauf der Versammlung kamen Spenden von folgende Personen:

König Roland Nienhues, Kaiser Andreas Weßling, Oberst Ralf Hippe, Hauptmann Vincent ten Voorde, Frank Förster, Torsten Lütkehermölle, Marko Bätker, Stephan Heinenbernd, Bernd

Rensing, Alfred Lahrkamp, 2. Vorsitzenden Olli Engel, Gaststätte Elfering-Jasper, Hermann Bücker

Gez.  
Walter Heying  
Schriftführer